

ENVIRONNEMENT/VITICULTURE : La Maison Huttard engagée pour une viticulture durable

Domaine familial en agriculture biologique implanté à Zellenberg/68 depuis des générations, la [MAISON JEAN HUTTARD](#) / T : 03.89.47.90.49 s'est engagée vers l'utilisation de moins de déchets et l'usage de matériaux durables. Elle est ainsi en train de faire évoluer certaines choses comme : 1) l'arrêt progressif de l'usage de la capsule. 2) la Maison a fait le choix de bouchons en liège naturel entourés de cire d'abeille et non de paraffine. 3) Le développement de vin à la tireuse et la réintroduction de la consigne. 4) L'introduction de bouteille allégées. 5) Des étiquettes issues de grappes de raisin ou de papier recyclé. 5) Des cartons produits en Alsace avec 85% de pâte à papier recyclé. <https://alsace-jean-huttard.fr/>